

# *Sudcorea anuncia que impulsará relaciones con la RPDC sin tener en cuenta a EE.UU.*

---



Seúl, 8 ene (RHC) Corea del Sur afirmó hoy que hará lo posible por impulsar independientemente sus proyectos de cooperación con la República Popular Democrática de Corea (RPDC), ignorando así advertencias de Estados Unidos de consultarle cualquier paso al respecto.

Lee Sang-min, vocero del Ministerio de Unificación, dijo en rueda de prensa que Seúl explorará por su cuenta varias posibilidades y se esforzará por poner en marcha el intercambio entre las dos naciones vecinas.

'Como una parte directamente involucrada en el tema de la península coreana, Corea del Sur ampliará los espacios y moverá las cartas para que pueda avanzar de manera independiente en la mayor medida posible', indicó.

Lee ofreció estas declaraciones un día después que el embajador norteamericano, Harry Harris, advirtiera en público a Seúl que debería consultar con Washington cualquier movimiento relacionado con acercarse a la RPDC.

Estados Unidos se aferra a condicionar las iniciativas que surjan a la desnuclearización, aunque los diálogos sobre ese proceso llevan casi un año estancados precisamente por las presiones de Washington.

Harris lanzó la advertencia luego que el presidente surcoreano, Moon Jae-in, este martes en su discurso de Año Nuevo propusiera esfuerzos redoblados para concretar una visita aquí del líder de la RPDC, Kim Jong-un.

El mandatario también abogó por reactivar el complejo industrial de Kaesong, el proyecto turístico en el monte Kumgang y la reconexión de las carreteras y ferrocarriles en la frontera intercoreana.

A principios de esta semana, uno de los asesores de Seguridad de Moon mencionó los planes del Sur de seguir un camino propio para fomentar los vínculos económicos con el Norte, sí Estados Unidos mantenía una postura inflexible en el tema de la desnuclearización.

El asesor también consideró pertinente tener en cuenta la propuesta del científico norteamericano Van Jackson, quien llamó a la Casa Blanca a valorar un control interno sobre las armas nucleares para progresar en las pláticas con la RPDC.

Citó como otras opciones, la firma de un tratado de paz con el Norte, la reducción gradual de las tropas estadounidenses en el Sur, un alivio de las sanciones y la adopción en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas de un proyecto presentado por Rusia y China.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211400-sudcorea-anuncia-que-impulsara-relaciones-con-la-rpdc-sin-tener-en-cuenta-a-eeuu>



**Radio Habana Cuba**